

Pressemitteilung – Lohrer Echo v. 05.07.2017

## Lions spenden für St. Kilian-Schule

**Engagement:** Neuer Präsident übergibt 5000 Euro für den Förderkreis

**LOHR.** Schnell hat der erst vor wenigen Tagen gekürte Präsident des Lions-Clubs Lohr-Marktheidenfeld, Armin Richartz damit begonnen, die diesjährigen primären Ziele umzusetzen. Sein Anliegen ist es laut einer Pressemitteilung, Schulen und Einrichtungen, die sich benachteiligten Kindern und Jugendlichen und ihrem Umfeld widmen, besonders zu unterstützen.

Anlässlich des Schulfestes der St.-Kilian-Schule im Nägelsee-Schulzentrum übergab Richartz den Schulleiterinnen Sybille Herrmann und Claudia Hermann eine Spende von 5000 Euro, die dem Förderkreis der St.-Kilian-Schule helfen soll, ihre Einrichtungen zu verbessern. Die St.-Ki-



5000 Euro übergab Lions-Präsident Armin Richartz an die St.-Kilian-Schule. Foto: Eisert

lian-Schule ist ein Sonderpädagogisches Förderzentrum mit Standorten in Lohr, Marktheiden-

feld, Erlenbach und Bischbrunn. Kinder, Eltern und Pädagogen freuten sichtbar darüber. ls